



## Frank Michael Hell zum neuen Vorsitzenden des Continental-Konzernbetriebsrates gewählt

Frank Michael Hell zum neuen Vorsitzenden des Continental-Konzernbetriebsrates gewählt - Hans Fischl ist neuer Stellvertreter des Konzernbetriebsratsvorsitzenden  
Die Mitglieder des Continental-Konzernbetriebsrates haben in ihrer turnusmäßigen Sitzung mit sofortiger Wirkung Frank Michael Hell zum neuen Vorsitzenden gewählt. Sein Stellvertreter ist Hans Fischl aus Regensburg, der bisher die Position des Konzernbetriebsratsvorsitzenden inne hatte. Der Konzernbetriebsrat besteht derzeit aus 44 Mitgliedern und vertritt die Interessen der rund 50.000 Beschäftigten aller deutschen Konzern-Gesellschaften der Continental.  
Der Konzernbetriebsratsvorsitzende Frank Michael Hell absolvierte von 1970 bis 1972 eine Ausbildung zum Industriekaufmann bei der Continental am Standort Hannover. Nach Abschluss des Studiums zum Diplom-Betriebswirt (FH) an der Fachhochschule Bielefeld kehrte er 1977 zur Continental in Hannover zurück und war verantwortlich für die Projektleitung von IT-Projekten im In- und Ausland. 1991 übernahm Hell die Verantwortung für das IT-Controlling im Konzern und zeitweise für das Personalcontrolling. 2006 wurde er in den Gemeinschaftsbetriebsrat der Continental Hauptverwaltung in Hannover und 2010 zu dessen Vorsitzenden gewählt. Er ist Aufsichtsratsmitglied der Pensionskasse der Continental AG für Angestellte VVaG.  
Der stellvertretende Konzernbetriebsratsvorsitzende Hans Fischl trat 1977 nach Abschluss des Studiums zum Diplom-Ingenieur (FH) in die Firma Messerschmidt-Bölkow-Blohm (MBB) in München ein und wechselte 1983 in die Siemens AG am Standort Regensburg. Er war dort für die lokale Qualitätsberichterstattung verantwortlich.  
1994 wurde er in den Betriebsrat Regensburg und 2001 zu dessen Vorsitzenden gewählt. Im Zuge der Akquisition der Siemens VDO wurde der Standort Regensburg im Dezember 2007 in den Continental-Konzern integriert. Fischl war von 2010 bis Mitte 2014 Konzernbetriebsratsvorsitzender und ist Mitglied des Aufsichtsrats der Continental AG.  
Kontakt für Journalisten:  
Gesa Krüger  
Pressesprecherin HR Career Unternehmenskommunikation  
Continental AG  
Vahrenwalder Straße 9  
30165 Hannover  
Telefon: +49 (0) 511 938 1640  
E-Mail: gesa.krueger@conti.de  
Michael Kraus  
Referent des Konzernbetriebsrates  
Continental AG  
Siemensstraße 12  
93055 Regensburg  
Telefon: +49 (0) 941 790-61009  
Fax: -61380  
E-Mail: Michael.2.Kraus@continental-corporation.com  


### Pressekontakt

Continental AG

30165 Hannover

gesa.krueger@conti.de

### Firmenkontakt

Continental AG

30165 Hannover

gesa.krueger@conti.de

nsere Welt sind hoch entwickelte, intelligente Technologien für die Mobilität der Menschen, den Transport ihrer Materialien und Stoffe sowie die Übertragung ihrer Daten. Wir wollen auf jedem unserer Märkte und für jeden unserer Kunden die beste Lösung bereitstellen. Auf diese Weise werden wir von allen unseren Bezugsgruppen (?Stakeholdern) als ihr im höchsten Maße zuverlässiger und geschätzter Partner wahrgenommen, der höchstmöglichen Wert schafft.